

2024 5/28

No.2211

毎月第2・第4火曜日発行

政経 かながわ

一般社団法人
— 神奈川政経懇話会 —



「ザよこはまパレード（国際仮装行列）」が3日、横浜市中区の山下公園などで開かれ、特別企画で「あぶない刑事」主演の館ひろしさんと柴田恭兵さんも参加。横浜を舞台にする映画は24日に公開。



contents

視点点描	3
パリで輝け！新星たち	
講演録	4
社会課題解決型の企業 ファンケル名誉相談役 ファウンダー 池森 賢二	
特集	8
選挙制度改革30年 国民二極化の予兆 政党支持層分布と著しい不整合	
経済双眼鏡	12
アルゼンチンは将来の日本か 共通する通貨安、野放図な財政運営	
馬場典子の NEWS 箸休め	13
「君」と「さん」、「殿」と「様」	
くらし2024	14
「歯周病」大腸がんに関係 定期受診、歯垢除去を	
かながわTODAY	16
4月の主な経済ニュース	
神奈川景気データファイル	18

事務局だより

◇2024年6月定例講演会
6月6日(木)午後1時30分～3時
ロイヤルホールヨコハマ
(横浜市中区)

講師：横浜市長・山中 竹春氏
演題：「子育てしたいまち 次
世代を共に育むまち」の
実現に向けて

◇2024年7月定例講演会
7月3日(水)午後1時30分～3時
県民共済みらいホール
(みなとみらい21)

講師：歴史作家・伊東 潤氏
演題：「武将たちの決断～歴
史から学ぶ七つの教訓」

【お知らせ】決算総会は6月21日
午後2時から神奈川新聞社で開催
します。名義人ご本人様が出席さ
れない場合は、委任状をお願いし
ます。

視点 点描



パリで輝け！新星たち

パリ五輪の開幕まで2カ月を切った。1年延期された東京五輪から3年のインターバルでの開催であつという間気もするが、この間、神奈川から新星が続々と台頭しており、パリでの活躍が本当に楽しみだ。

その1番手は、パリで新採用されたブレイキンのエース半井重幸選手(22) 川崎市在住 だろう。

ブレイキンの「聖地」と称される川崎・溝の口を拠点に技を磨いてきたストリートダンサー。「ブレイキンに触れることで、その人の人生が豊かになるきっかけをつくる」ことが目標といい、五輪会場のコンコルド広場から、ストリート競技の魅力を世界に向けて発信してくれるはずだ。

ほぼ手中に収めていた東京五輪

代表の座を目前で逃した3年前の「まさかの落選」から、見事に復活を果たしたサーファーが松田詩野選手(21) 茅ヶ崎市出身 だ。思い出したくもないであろう経験を「必要だった。一番悔しい出来事だったけど、それがあつて今がある」と振り返る。五輪会場はパリから遠く離れたフランス領タヒチ。6歳超の巨大な波で知られる世界的なサーフスポットに、その思いをぶつけてほしい。

空前のバスケットボール人気を、神奈川ゆかりの2人がけん引している。女子代表は、Wリーグで川崎を拠点とする富士通を16年ぶりの日本一に導いた林咲希選手(29) が主将を務める。2月のパリ五輪世界最終予選では強豪スペインを相手に3点シュートを6本決めてその名を轟かせ、「日本のバスケが成功するには勝つしかない」と本番を心待ちにしている。

その女子代表を東京五輪で銀メダルに導いた名将トム・ホーバス監督(57) が、パリでは男子を指揮する。男子のキーマンはBリーグ横浜BCで2年連続アシスト王の司令塔・河村勇輝選手(23) だ。今後の米NBA入りも期待される中、パリでどこまでアビールできるかも注目される。

陸上と水泳のエースも神奈川が生んだ。陸上男子110メートルハードルの泉谷駿介選手(24) 横浜市出身 〓は昨夏の世界選手権で日本人初の決勝進出を果たして5位入賞。「予選と準決勝は当たり前のように通過して、メダルを狙っていたい」と初のメダルに照準を合わせる。東京五輪の200メートルフライで銀メダルをつかんだ競泳男子の本多灯選手(22) 〓同 〓が目指す色は、金色しかないだろう。

(神奈川新聞社運動部長

兼映像編集部長・真野 大樹)